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Валентина Ивановна Матвиенко поделилась своими впечатлениями с центральными
СМИ о поездке на Сахалин: «Неблагоприятное впечатление на меня произвело
обустройство Южно-Сахалинска – просто стыдно было доводить областной центр до
такого «затрапезного» состоянии при доходах области в 20 миллиардов рублей!»

  

Она задала неудобный вопрос властям одного из самых крупных рыбных регионов:
«Какова доля рыбной промышленности в экономике региона?» Когда ей ответили, что 
всего 2,5 процента, Валентина Ивановна возмутилась. Она убеждена, что рыбная
отрасль должна являться одной из опор экономического развития Сахалина.
Журналисты поинтересовались у местных властей, сколько островов входит в состав
Сахалинской области? Оказалось, что 73, но заселены из них лишь четыре. Несмотря на
это, в Сахалинской области подано более двух тысяч шестьсот заявок на
«Дальневосточный гектар». Узнав об этом Валентина Ивановна призвала не делать из
этой инициативы  кампанейщину. Она считает, что подобный подход может негативно
сказаться на развитии территорий.
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